

Grüne mit neuem Vorstand

Kreisverband wirbt um Mitglieder für die Umweltpartei

DELMENHORST (UA). Die Spitze des Kreisverbandes von Bündnis 90/Die Grünen hat sich geringfügig neu formiert. Zum Vorstand, der von der Mitgliederversammlung turnusmäßig gewählt wurde, ist Hannes Gröne als Beisitzer hinzugekommen.

Die Grünen werden angeführt von Richard Pendzich als Vorsitzendem, Stellvertreterin ist Britta Salzmann. Alexandra von Vlahovits ist Kassiererin und Ina Bogun Beisitzerin.

Mit dieser Gruppe gehen Bündnis 90/Die Grünen in den Landtagswahlkampf für die Niedersachsenwahl im Januar 2008. Sie haben mit Waldemar Schubert einen eigenen

Kandidaten aufgestellt, der jedoch keine Aussichten haben dürfte, das Direktmandat zu gewinnen. Auch über die Landesliste der Grünen wird er nicht in den Landtag einziehen. Insgesamt muss sich

die Partei vor Ort nach den Worten ihres Ratsherrn Günter Matthes Gedanken „ums Überleben“ machen, da kaum neue Mitglieder zum Kreisverband hinzustoßen.

Als inhaltlichen Schwerpunkt sieht Matthes mit Blick auf die B212(neu) und den Klimaschutz die Notwendigkeit, Verkehr einzudämmen.

Außerdem sei man gegen die unnötige Ausweisung neuer Baugebiete.



Der Vorstand: Ina Bogun, Richard Pendzich, Alexandra von Vlahovits und Britta Salzmann (v.l.) Hinten Hannes Gröne.

FOTO: PRIVAT

01.09.2007

DK